
令和５年度 夏季研修会のご案内 
 

                                                  岐阜県立岐阜聾学校 

                     きこえとことばの支援センター 

 

 日頃は当校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。 

 当センターでは、県内の聴覚障がいを有する幼児児童生徒を取り巻く方々のニーズに応じて支援相談

や研修会等を行い、県内の聴覚障がい教育のセンター的機能を担っていきたいと考えております。 

 センター的機能充実事業の一環として、今年度もみだしの研修会を下記のとおり開催します。ぜひご

参加いただきますよう、ご案内申し上げます。 

 

記  

 

１ 日 時   令和５年８月２３日（水）  

午前の部１０：００～１２：００  

 

２ 会 場   岐阜県立岐阜聾学校 会議室（サテライト会場：岐阜県立飛驒特別支援学校） 

 

３ 講 師、演 題  

講師  大阪ろう就労支援センター  センター長  前田 浩氏  

演題  ＜午前の部＞ 

「聴覚障害者の就労をめぐって ～就労支援事業を通してお伝えしたいこと～」  

 

４ 参加対象者 保護者  

 

５ 参加申込先  

   岐阜会場                 サテライト会場 

 

 

 

 

 

 

 

                  

※会場周辺地図は、各校ホームページにてご確認いただけます。 

 

６ その他  

  ・添付の QR コードからお申し込みください。  

（締め切り 8 月 4 日（金）23：59 まで）  

  ・飛騨地域にお住いの方は、サテライト会場への参加も可能です。 

   申し込み時に選択肢からお選びください。 

  ・本校に自家用車でお越しの場合は、東門から案内に従って駐車してください。 

（近隣地図）                 （敷地内地図）※一部抜粋 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

岐阜県立飛驒特別支援学校 

  〒506-0058  高山市山田町 831－44 

  TEL 0577-34-7122  

FAX 0577-34-6813 

  E メール c27375@gifu-net.ed.jp 

担当：長岡 けやき 
 

岐阜県立岐阜聾学校 

  〒500-8488  岐阜市加納西丸町 1-74 

  TEL 058-271-3733  

FAX 058-271-3705 

  E メール c27361@gifu-net.ed.jp 

担当：神戸 敬子 
 

※来校される方は健康状態をご確認の上、ご参加ください。  
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「講師紹介」 
 

講師 大阪ろう就労支援センター理事長 元大阪市立聾学校教諭 前田 浩氏 

 

「講師プロフィール」 

【略歴】 

大阪市立聾学校小学部６年まで在学 

同志社大学法学部卒業 大阪教育大学修士課程修了 

大阪市立聾学校３６年間勤務（教務主任、研究部長、学部主任等歴任） 

２０１９年～大阪ろう就労支援センター理事長（センター長兼務） 

 

【社会活動】 

大阪聴力障害者協会 常任理事（１９８８～２０００） 

全国聴覚障害教職員協議会 初代会長（１９９４～２００６） 

大阪府立中央聴覚支援学校 運営協議会委員（２０１９～） 

大阪府立だいせん高等聴覚支援学校 運営協議会委員（２０２２～） 

 

【著書】 

『３６５日のワークシート～日本語・手話・障害認識～』 

『みるみる日本ご～みるくとくるみの大ぼうけん』 

『みるみる日本語～MIRUKU と KURUMI の大航海～』 

『手話の歴史』（築地書院）監修・解説 

 

☆講演要旨〈午前の部〉 

  聴覚障がいは情報の受容障がいにより心理面も含めて大きなバリアを抱えがちになりますが、お子

様にはきこえない自分がすきになってほしいと思います。これが自分を支えて生きる力となっていきま

す。自己肯定感が適切にもてるためにはどのように障がいを受け止めてかかわっていったらよいか、私

の育てられた体験と教育相談で出会った保護者の方とのふれあいから学んだことをお伝えしていきた

いと思います。 

 


